
 
 
I. Document réglementaire pour avis et vote  
 
2018-CHSCT3-AV1- Approbation du procès-verbal du CHSCT du 18 Mai 2018.  
 
 
II. Examen des fiches Hygiène et Sécurité saisies, des accidents de travail et des faits 
de violence déclarés pour information  
 
2018-CHSCT3-I1 
Intervenante : Madame Sandra LOCK Service Gestion et Management des Risques 
Professionnels 
 
III.Points présentés pour avis et vote :  
 
2018-CHSCT3-AV2 
 
Présentation du Rapport Annuel sur la Santé, la Sécurité et les conditions de Travail 
(RASST) 
 
Intervenant : Monsieur Jean-Luc COUTOULY 
 
 
2018-CHSCT3-AV3 
 
Convention de mise en œuvre du dispositif hygiène et sécurité des personnels agents 
techniques dans les collèges du Gard à conclure entre la Direction du Service 
Départemental de l’Education Nationale ( DISDE) et le Gard. 
 
Intervenant : Monsieur Jean-Luc COUTOULY 
 
 
IV- Informations diverses de l’Administration et de s Organisations Syndicales :  
 
Visites et points Santé Sécurité et Travail- Médeci ne Préventive Professionnelle - DRH  
 
2018-CHSCT3-I2 
 
Présentation des résultats de l’étude de l’impact des réorganisations sur les conditions de 
travail des agents - Point d’étape 
 
Expert : Monsieur Jean-Christophe BERTHOD ( SECAFI ) 
 
 
 
 
 
 

 
COMITE D'HYGIENE, DE SECURITE ET DES CONDITIONS DE TRAVAIL 

 
ORDRE DU JOUR 

 
Séance du 13 septembre 2018 (initialement prévue le  28 juin 2018) 

Salle CAVALIER- BENEZET du rez-de-chaussée de la Ma ison du Département 
 



2018-CHSCT3-I3 
 
« Nous souhaitons avoir un bilan de l’action du cabinet d’expertise SECAFI (questionnaire et 
analyses d’impact) comme s’y est engagé le Directeur Général des Services lors de 
l’instance du 18 Mai 2018 » 
(Question CFDT) 
 
2018-CHSCT3-I4 
 
Information sur le lancement du Plan De Mobilité de l’Administration (PDMA) 
 
Experte : Madame Alexandra GUEZ 
 
 
 
2018-CHSCT3-I5 
 
Désignation du lieu de la visite CHSCT du mardi 13 Septembre 2018. 
 
Intervenant : Monsieur Jean-Luc COUTOULY 
 
Point annulé en raison du changement de jour de la séance du CHSCT 
 
 
2018-CHSCT3-I6 
 
 
« Depuis 2015 la CFDT réclame, pour les assistants familiaux, la mise en place du suivi 
médical périodique comme l’exige la loi. 
Nous souhaitons avoir le nombre d’assistants familiaux qui ont bénéficié d’une visite (2017 et 
2018) et les moyens mis en œuvre pour tous les recevoir»  
(Question CFDT) 
 
 
Point DGADS :  
 
 
2018-CHSCT3-I7 
 
« Lors du dernier CT d’Avril 2018 et du vote concernant l’internalisation du CLIC sur l’UTASI 
Uzège Gard Rhodanien il avait été dit par Mme Vignal directrice , que plusieurs scénarii 
étaient encore à l’étude concernant les locaux dans lesquels cette équipe serait accueillie et 
que rien n’avait été tranché. 
Hors la réalité sur le terrain est autre ! ll est annoncé aux équipes que les 6 personnes du 
CLIC + 1 emploi civique seront accueillies au 1 er étage des locaux du siège de l’UTASI de 
Bagnols. Il s’agit d’un bâtiment modulaire dans lequel aucun travaux n’est possible. 
Nous nous interrogeons sur la pertinence de ce choix : classotèque trop petite, salle de 
repas inadaptée, issue de secours non conformes… 
Ce bâtiment est il classé en ERP ? Adaptabilité à l’accueil de personnes 
âgées/handicapées ? 
Avons-nous la garantie de conditions de travail et de sécurité suffisants ?»  
(Question CFDT) 
 
 
 



 
 
2018-CHSCT3-I8 
 
« Lors de problèmes sanitaires ( punaises de lit, gale), dans les lieux qui accueillent du 
public ( cf Fiche H et S 2018-14) qui accompagne les agents pour prendre rapidement les 
décisions qui s’imposent et pour utiliser les produits nécessaires à bon escient ? 
Comment gérer le public dans le cas de la nécessité d’une désinfection ? » 
(Question CGT) 
 
 
2018-CHSCT3-I9 
 
«  Nous souhaitons savoir quelles réponses sont apportées aux agents de Bagnols sur Ceze 
qui ont subit des vols de leurs effets personnels sur leur lieu de travail ? » 
(Question CGT) 
 
2018-CHSCT3-I10 
 
« Nous attendons une date de réunion pour faire suite à l’ensemble des difficultés posées 
par l’équipe de Bagnols sur Ceze. » 
(Question CGT) 
 
2018-CHSCT3-I11 
« Le problème du SAS d’entré du CMS de Bagnols sur Ceze n’est pas résolu. Les derniers 
échanges avec l’agent chargé de la logistique datent du 14 décembre 2017. Quelle solution 
le service d’entretien peut-il proposer afin de sécuriser l’entrée de ce bâtiment et dans quel 
délai ? » 
(Question CGT) 
 
Points DGADCV :  
 
2018-CHSCT3-I12 
 
« Les problèmes soulevés à l’UCL en décembre 2017 ne semblent pas avoir été réglés. Ou 
en est-on ? » 
(Question CGT) 
 
Expert : Monsieur Régis BERNARD-PAYEN 
 
 
2018-CHSCT3-I13 
 
« Suite aux préconisations concernant la fiche 2016-27, et malgré l’interpellation par mail de 
la secrétaire du CHSCT le 16 Mai, auprès de la Direction DEJCS, nous n’avons aucune 
réponse sur la suite donnée. Qu’en est-il ? » 
(Question CGT) 
 
V. Relevé des suites pour information  
 
2018-CHSCT3-I14résentation tableau du relevé des suites du CHSCT du 18 Mai 2018. 
 


